

EDITORIAL

El equipo de la Revista San Gregorio se complace en darle la más cordial bienvenida a nuestra primera edición especial del año 2024, la cual refleja nuestra dedicación constante a la excelencia en la publicación científica. Este logro no sería posible sin el respaldo y la credibilidad que la comunidad académica ha depositado en nuestro trabajo, lo que nos impulsa a continuar con la misma entrega y rigor.

Este año, nuestra revista ha obtenido un destacado reconocimiento al posicionarse en el puesto 53 entre las principales revistas científicas en español, según las estadísticas de Google Scholar que abarcan de 2019 a 2023. Con un índice H5 de 33, nos situamos entre las 100 revistas científicas más citadas en español. Esto no solo refleja el impacto y la calidad de los artículos que publicamos, sino también la confianza que investigadores, profesores, estudiantes y profesionales de diversas áreas depositan en nuestros contenidos, convirtiéndolos en un valioso recurso para la educación y la investigación.

Uno de los grandes pilares de este éxito es el aumento en la calidad y cantidad de los artículos postulados, lo que nos ha llevado a lanzar números especiales como este. Cada edición especial es una muestra del esfuerzo compartido entre autores, revisores y el equipo editorial para contribuir al avance del conocimiento científico.

Nos enorgullece también la inclusión de la Revista San Gregorio en importantes bases de datos y plataformas internacionales como Clarivate Analytics (Emerging Sources Citation Index), Latindex (Metodología 2.0), SciELO-Ecuador, DOAJ, REDIB, Dialnet, entre otras. Esta presencia garantiza la visibilidad y el impacto de nuestras publicaciones a nivel global.

En esta edición especial, celebramos la diversidad de nuestros colaboradores. El 54% de los autores provienen de instituciones nacionales y el 46% de prestigiosas universidades internacionales. Entre estas últimas destacan el Centro de Información y Gestión Tecnológica y Ambiental, el Instituto de Información Científica y Tecnológica, la Universidad de La Habana y el Instituto de Investigaciones para la Industria Alimentaria (Cuba); la Universidad San Ignacio de Loyola, la Universidad Peruana Unión, la Universidad Nacional Jorge Basadre Grohmann y la Universidad César Vallejo (Perú); la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, el Tecnológico de Monterrey-Campus Guadalajara, el Instituto de Investigación Educativa y la Universidad Americana de Europa (México); la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Centrales Rómulo Gallegos (Venezuela) y la Universidad Surcolombiana (Colombia).

Asimismo, es un honor reconocer la participación de importantes instituciones ecuatorianas como la Universidad Técnica del Norte, la Universidad Técnica de Manabí, la Escuela Superior Politécnica de Chimborazo, la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, la Universidad Bolivariana del Ecuador, la Escuela Superior Politécnica Agropecuaria de Manabí Manuel Félix López y la Universidad San Gregorio de Portoviejo.

Reiteramos nuestra intención de seguir siendo una plataforma abierta y accesible para la difusión de investigaciones de alto nivel, contribuyendo al desarrollo del conocimiento científico en ámbitos locales, regionales e internacionales. Valoramos enormemente la colaboración de nuestra comunidad académica y nos esforzamos por seguir cumpliendo con sus expectativas.

Finalmente, agradecemos a todos los que han participado en este esfuerzo: autores, revisores, lectores, investigadores y al equipo editorial. Nuestro objetivo es mantener los más altos estándares de calidad y seguir fortaleciendo este medio para que la comunidad científica continúe encontrando en la Revista San Gregorio un espacio ideal para la publicación de su trabajo, beneficiando a todos con sus valiosos aportes.

Equipo Editorial
Revista San Gregorio